
第５２８回番組審議会報告 

開催日  ： 令和 6年 6月 26日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／相馬佳苗 副委員長／中川愛美 委員／堀内史子 委員 

中村出 委員／齋藤義紀 委員／佐藤善哉 委員／阿部則裕 委員 

≪リポート参加≫兼田徳幸 委員 

議事内容 ：◎社側報告 

1．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

1． 番組・視聴率・制作関連 黒須 編成制作局長兼番組審議会事務局長 

2． 報道関連  後藤 取締役報道局長 

3． 番組合評 

◇ 「スーパーJチャンネル YTSゴジダス」 

合評基準日（第 3部）令和 6年 6月 14日（金）18：15～18：55放送 

担当：長岡洋平 メディア情報センター副センター長兼ニュース担当部長 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 528回番組審議会が開かれ、月曜から金曜 夕方放送のニュース情報番組「スーパー 

Jチャンネル YTSゴジダス」を合評しました。 

国内外、県内の最新ニュース・情報を早く分かりやすく伝えるほか、ニュースを掘り下げて伝える「火

曜フォーカス記者の視点」、県内の話題やグルメ情報「水曜情報局」などの曜日企画、天気情報が充実

しています。合評基準日となった 6月 14日は、やまがた元気プロジェクト 35市町村生中継で、遊佐町

からシーズン到来の岩ガキの話題を伝え、スポーツコーナーではパリ五輪出場を目指すスケートボード

伊藤美優選手を特集しました。 

出席した委員からは、 

「遊佐町の道の駅からの中継では、カキの食リポとともに、地元の人が海に潜ってカキをとるシーン

が紹介できていたのが良かった」「週末はカキを食べに行こうという気持ちになった」 

記者が車で移動中にクマに遭遇し、その様子を撮影したというニュースについて、 

「偶然撮れた映像を使ったことで、身近にクマがいるということが伝わったが、そこからさらに注意

喚起の言葉があっても良かった」。 

スポーツコーナーでは「有望な選手が地元にいたと知り、応援したくなった」「インタビューする側

の熱量が伝わった」「スケートボードに取り組む環境がどうなのかなど、背景を伝えられるともっと

身近に感じられると思う」といいった意見がでました。 

番組全体について、「視聴者に何を伝えたいのかという深掘りが、一つ一つにあるともっと良くなるの

ではないか」「ひとつひとつのニュースがコンパクトな分、そのニュースを理解するための補足がある

と良いと思った」などの意見が出されました。                             

以上 


